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交通教室を実施しました。

喜多方警察署の方々に来ていただき、交通安全教室を行っていただきました。山都中

の生徒のみなさんは、自転車に乗ることが多いと思うので、普段の自分たちを見つめな

おす良い機会になったのではないでしょうか。小さな油断が大きな事故につながる場合

があります。警察署員の方の講話では、わかりやすく自転車運転に潜んでいる危険性に

ついて説明していただき、交通ルールを守ること、自転車の点検を確実に行うことの大

切さを改めて知ることができたようです。振り返りシートに普段の自転車の乗り方や整

備状況などチェックし、授業の感想を書いてもらいました。

＜生徒の感想＞

〇今までに分からなかった決まりがたくさんあることを知りました。自転車だから大き

い事故は起こさないと思ってたけど自転車も自動車と同じ事故が起きて人を死なせて

しまうほど大きな事故になることがわかりました。私は通学に自転車を使うことはな

いけれど、休日に利用するときは、しっかりルールを守り、教えていただいたことを

生かして走行します。さらに周りの人にも教えて山都町で１日でも事故を起こさない

ように生活したいです。

〇事故を起こしてしまうことは、自分だけでなく家族まで不幸にしてしまうことを改め

て知りました。自転車も車と同じように大きな事故を起こしてしまうことがあるので、

自分は関係ないこととは思えないです。気を付けて自転車に乗りたいと思います。



避難訓練

４月９日（金）に避難訓練が実施されました。あいにくの雨天のため、今回は避難経路の確

認を中心に行い、火災が発生したときの心構えや避難のポイントについて講話を聴きました。

全員が静かに移動し、整列もスムーズにでき、講話を聴く態度も立派でした。反省点は訓練

とはいえ、実際を想定して、もっと緊張感を持つことが必要ということでした。

秋には地震を想定した第2回の避難訓練を実施する予定です。

《役員任命》

４月１２日（月）の朝会で前期学級役員の任命を行いま

した。学級役員の選出では、自ら立候補した４人です。よ

り良い学級づくりのために貢献してほしいと思います。ま

た校長先生のお話にも合ったように、学級役員が選ばれた

ということは、選んだ人たちにも責任があります。学級役

員を盛り立て、全員でよい学級を作っていってほしいと思

います。

来週の予定★

日 曜 学校行事など １ ２ ３ ４ ５ ６ 給食 清掃 SB

19 月 朝会（生徒会執行部） 英 音 数 道 社 美 〇 〇 18:15

２0 火 全校体育⑥ 国 理 社 英 技 保 ○ ○ 18:15

21 水 ふくしま学力調査 英 国 数 学 社 保 ○ × 15:10

全校体育⑥

「山都の日」日直清掃

２2 木 耳鼻科検診 社 国 理 家 英 保 ○ ○ 18:15

全校体育⑥

２3 金 内科検診 国 理 英 数 社 総 ○ ○ 18:15

夢実現タイム⑥

２4 土 登校日 授業参観 社 数 国 美 保 — 弁当 × 15:00

PTA総会、学年保護者会

※２１日（水）に総会要項を配布します。一度目を通していただき、当日持参していただきますようお願い

いたします。なお、要項に検温表を添付しました。2４日（土）出席される方は、検温表のご提出をお

願いいたします。

＜訂正とお詫び＞

学年通信第２号で、２学年委員の方をお知らせしましたが、誤りがございました。訂正

しますとともにお詫び申し上げます。

学年委員長 斎藤 麻美さん 副委員長 渡部直美さん

委 員 佐藤 理恵さん 豊原すみれさん




